

Llame al 0416.810.65.03

Comunícate con nosotros y cuéntanos lo que está pasando cerca del lugar donde vives. Juntos podemos canalizar los problemas para ir en la búsqueda de soluciones. Este espacio es para que te expreses.

Usted tiene la palabra



La voz del lector



Semana Santa 2009 StopVIH cierra exitoso Operativo de Prevención de VIH/Sida

La Organización StopVIH activó Operativo de Prevención de VIH/Sida Semana Santa 2009, en las 7 playas y 13 sitios nocturnos más concurridos en el estado Nueva Esparta (isla de Margarita) del sábado 4 al domingo 12 de abril de 2009. La información fue dada a conocer por Jhonatan Rodríguez, Presidente de la Organización StopVIH, quien además resaltó especial agradecimiento a Ruth Matos, Coordinadora de Actividades de StopVIH, al equipo técnico de la organización y especialmente al voluntariado de más de 24 jóvenes de ambos sexos que se unieron a nosotros para darle una efectiva respuesta al sida en la isla de Margarita.

Rodríguez indicó, que durante el

operativo más de 32.000 condones masculinos y femeninos fueron distribuidos en Playa el Agua, Playa Parquito, Playa El Yaque, Playa Moreno (Playa Caracola), Playa del Hotel Margarita Hilton, Playa Guacuco, Playa Concorde, Señor Frogs (Isla de Margarita), Hard Rock Café Margarita, Latitud diez 59, Kamy Beach, The British Bull Dog, Li Bar, Opah, Tequiería, Guayoyo Café, Stigma, Tiffany Beach Bar. Las personas que recibieron los condones gratuitamente distribuidos, recibieron además un volante desplegable con los pasos a seguir para darle uso correcto al condón.

(Esta información llegó a nuestro correo: suplementomanguareo@gmail.com)



Equipo StopVIH Playa Pampatar Semana Santa 2009

Nuestra REGIÓN

En Anzoátegui Alcaldía implementará Plan del Bullero

Jonathan Marín, alcalde del municipio Guanta, comunicó que muy pronto se pondrá en práctica el Plan del Bullero en todos los sectores. El plan estará dirigido por una persona, la cual tendrá como tarea avisar a los vecinos cuando se aproxime el camión de la basura. Marín señaló que cuando el plan arrane en los sectores, la alcaldía comenzará a aplicar multas y sanciones a las

personas que incumplan con los horarios de recolección y arrojen basura en los espacios públicos.

El mandatario anunció que se han saqueado 3 de 5 kilómetros de la quebrada La Culebra y al inspeccionar el lugar se observó que había basura, por lo que instó a la comunidad a mantener el canal limpio a fin de prevenir inconvenientes durante la época de lluvias.

Fundafana dictó charlas a los adolescentes

Varias escuelas de la capital del estado fueron visitadas por la Fundación de Atención a la Familia, Niño, Niña y Adolescente (Fundafana) con la finalidad de conmemorar la semana nacional de la Ley Orgánica para la Protección de Niños, Niñas y Adolescentes (Lopna).

Israel Narváez, defensor de la Parroquia El Carmen, comentó que los adolescentes deben tener claro que cualquier conducta irregular o delito puede traer serias consecuencias porque así lo establece el artículo 528 "responsabilidad del adolescente" de la Lopna.

En Nueva Esparta Pescadores piden explicación sobre la pesca de arrastre artesanal

Durante una conversación con los pescadores, realizada en la sede de Puerto de la Mar, la inquietud de estos hombres de mar giró sobre el uso de las redes apropiadas, en cuanto al diámetro de la malla. Pescadores del estado Nueva Esparta aún se mantienen a la expectativa ante la aplicación de la Ley de Pesca y Acuicultura, en lo que respecta a las normas que rigen la pesca de arrastre artesanal, para que no se preste a confusiones con la prohibición de la pesca de arrastre industrial.

En Sucre Sin drogas

Durante una visita que realizada a la ciudad de Cumaná, el presidente de la Oficina Nacional Antidrogas (ONA), coronel de la GNB, Néstor Luis Reverol Torres firmó un convenio interinstitucional y activó las oficinas estadales y municipales antidrogas a fin de prevenir el uso y abuso de drogas. El coronel explicó que este convenio está enmarcado dentro del Plan de Prevención Integral Sembrando Valores para la Vida y que el objetivo es además de su erradicación, dar la orientación debida a las

familias y buscar a soluciones al problema. Señaló que las comunidades se deben convertir en un factor de prevención importante para poder lograr el objetivo. También, anunció que pondrán en ejecución el Sistema de Control de Tráfico Marítimo del estado Sucre, el mismo se encuentra en la fase final de planificación. El presidente de la ONA informó que Sucre ocupa el séptimo lugar en el ámbito nacional en incautación de droga, por lo que instó a llevar las cifras a "cero" y a "actuar sin temor".

Revisión de precios del pescado

Engel Fuentes, coordinador regional del Instituto para la Defensa de las Personas en el Acceso a los Bienes y Servicios (Indepabis), se reunió con varios pescadores de la Boca del Río con la finalidad de ponerle un precio a los productos marinos y de esa manera

frenar la especulación. Fuentes expresó que no todos los pescadores asistieron a la reunión y que tampoco, pudo establecer un precio porque los vendedores le notificaron que ellos adquieran el pescado a "elevados precios de los botes".

Reporte regional

Por Albany Chapellín

